

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian Pemanfaatan Channel Youtube Sebagai Media Dakwah Islam (Studi Akun Youtube Felix Siauw) dengan rumusan masalah maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Pemanfaatan media sosial youtube merupakan sebuah aplikasi yang memuat video, dan dalam perkembangannya media sosial youtube ini menjadi celah bagi para da'i dalam menyampaikan pesan-pesan dakwah secara virtual, salah satunya di channel youtube Felix Siauw yang memanfaatkan youtube sebagai media jembatan untuk menyampaikan pesan dakwah. Dengan pemanfaatan media sosial youtube ini akan mencapai target yang kita inginkan karena semua orang bisa melihatnya dan bahkan bisa membagikannya kepada orang lain agar para subscriber mengetahui pesan-pesan dakwah yang dibagikannya. Penggunaan media sosial youtube sangat mudah karena cakupannya sangat luas, banyak orang yang dapat mengakses informasi. Dakwah tidak lagi terbatas pada kalangan tertentu saja. Bentuk pemanfaatan youtube sebagai media dakwah dapat memudahkan kita untuk bisa membagikan postingan-postingan tentang dakwah yang dikemas secara menarik sehingga memberikan kesan yang baik kepada pengguna youtube terutama subscriber channel youtube Felix Siauw. Dan bisa menjadi amal jariyah karena sudah membagikan pesan-pesan dakwah kepada para peminatnya.
2. Channel youtube Felix Siauw memberikan pengaruh positif karena selalu mengingatkan tentang kebaikan. Dan didalamnya berisi ajakan-ajakan untuk selalu berada dalam kebaikan. Dampak dari channel youtube Felix Siauw ini sebagai pengingat untuk selalu berbuat baik, bersyukur, bersabar, dan selalu mendekatkan diri kepada Allah, dan sebagainya. Dan juga pengingat bagi orang-orang yang sedang melakukan hal-hal yang kurang baik dan dilarang oleh Allah.

B. Saran

Setelah penulis melakukan analisis tentang pemanfaatan channel youtube sebagai media dakwah islam (studi akun youtube Felix Siauw)

1. Kepada channel youtube Felix Siauw untuk lebih sering mengupload video terbaru, agar pesa-pesan dakwah melalui media sosial youtube lebih menarik dan dinanti oleh publik.
2. Bagi peneliti selanjutnya bisa melakukan penelitian dengan lebih baik lagi, dengan mempersiapkan beberapa pernyataan-pernyataan secara matang dan diharapkan sudah menguasai materi-materi yang akan diteliti.